

El miércoles 27 de noviembre el Grupo de Espiritualidad "Niños Rossellanos" llevó la Buena Noticia al Hogar "Estrella de Belén". Allí vivieron un momento de oración y celebración sobre la Visitación de María a su prima Isabel. Dramatizaron este pasaje bíblico y alentaron a los abuelitos con canciones y mensajes marianos: "Yo estoy aquí y soy tu madre".

Luego, compartieron una rica merienda y entretenidas charlas.

¡El amor de Dios se hizo presente a lo largo de todo el año, en cada una de las misiones y en cada corazón de los Niños Rossellanos!

¡Gracias, Señor!





